

Jahresbericht 2018/19 der Elternvereinigung des Liechtensteinischen Gymnasiums

Arbeitssitzungen und Vorstand

Im Zeitraum des Vereinsjahres 2018/19 hat der Vorstand der Elternvereinigung neben der Generalversammlung (GV) vom 18.09.2018 sieben weitere Arbeitssitzungen abgehalten. Hinzu kamen einzelne Projektsitzungen, Gespräche oder Email-Verkehr mit der Betriebskommission Mensa (BEKOME), der LBA und mit dem Schulamt.

Beatrice Biedermann, Caroline Schädler, Christina Vedana und Hilmar Hoch wurden an der GV wurden für die Dauer von zwei Jahren erneut einstimmig bestätigt worden.

Jahresrechnung

Die von der Kassiererin Beatrice Biedermann geführte kontrollierte Jahresrechnung 2018/2019 schliesst mit einem Defizit von CHF 1'317.06 ab. Der nicht budgetierte Posten "Kohle für Bücher" führte zu Mehrausgaben von 3'579.- CHF. Budgetiert war ein Vermögenszuwachs von 70.- CHF Aufgrund von nicht gemachten Aufwendungen konnte der Verlust schon um 2'200.- CHF verringert werden. Das Vermögen beträgt per 31.08.2019 CHF 39'323.19 Die Jahresrechnung wurde anhand von vorgelegten Belegen vollumfänglich überprüft und für richtig befunden.

Schwerpunkte der Aktivitäten

Treffen mit Fachschaften

Vor zwei Jahren hat die Elternvereinigung begonnen die verschiedenen Fachschaften für ein Gespräch mit uns einzuladen. Im vergangenen Schuljahr 18/19 haben wir uns mit 3 weiteren Fachschaften - Englisch, Französisch und Geschichte getroffen. Es wurde uns jeweils der Lehrplan von Unter- und Oberstufe erläutert

Kohle für Bücher

Dieses Jahr haben wir den Versuch gestartet, nicht mehr gebrauchte Schulbücher von den Maturanten für 5 CHF pro Buch zurückzukaufen; dies mit dem Ziel, die Bücher nächstes Jahr an Schüler abgeben zu können, welche daheim den Gürtel etwas enger schnallen müssen. Der Bucheinkauf war ein voller Erfolg, leider resultiert deswegen ein Verlust in der Jahresrechnung.

Vorträge

In diesem Schuljahr hat die EVLG zu einem Referat über das Thema Suchtmittel eingeladen.

Die Liechtensteinische Landespolizei war mit Herrn Daniel Meier, Leiter des Kommissariats Ermittlung vertreten. Herr Meier sprach über die Situation in Liechtenstein und erläuterte die rechtlichen Aspekte und Folgen, wenn Jugendliche beim Suchtmittelkonsum aufgegriffen werden.

Herr Peter Welti Cavegn, Fachexperte Gesundheitsförderung und Suchtprävention von der Perspektive Thurgau folgte ebenfalls der Einladung und sprach über Fakten zu Suchtmitteln, Hintergründe für den Suchtmittelkonsum, Suchtprävention und was wir Eltern zur Prävention beitragen können.

Maturafeier 2019

Auch dieses Jahr hat die EVLG die Maturantinnen und Maturanten nach Bekanntwerden der bestandenen Maturaprüfung zu einem Apéro eingeladen, um mit ihnen ein erstes Mal anstossen zu können. In diesem Zusammenhang bedanke ich mich nochmals ganz herzlich bei allen Vorstandsmitgliedern, für



ihren Einsatz am Maturaapéro. Dieses Jahr haben wir das tolle Wetter ausgenutzt und den Anlass auf dem Schulhof durchgeführt; ebenfalls ein gutes Ambiente

Bereits Tradition ist das EVLG-Geschenk (gravierter Kugelschreiber) für die Maturantinnen und Maturanten, welches an der Maturafeier jedem übergeben wird. Zudem haben alle ein Erinnerungsfoto von der Diplomübergabe erhalten. Die hervorragenden Fotos wurden in diesem Jahr erneut von Eddy und Brigitt Risch gemacht.

Dem Organisationskomitee der Maturafeier wurde für die Saaldekoration 500.- überwiesen.

.

Gymnasiumball 2019

Der Vorstand hat auch dieses Jahr beschlossen, den Shuttleservice für den sicheren Heimweg zu unterstützen. Die Ausgaben dafür belaufen sich auf 1350.- CHF.

Ein ehemalige Schulklasse - dieses Jahr war es mein Matura-Jahrgang - feierte am Gymiball ihr 30-jähriges Maturajubiläum, welches vom OK-Team des Gymiballs mit Abendessen im Lehrerzimmer perfekt organisiert wurde und so für beide Seiten ein Gewinn war. Einzelne Personen haben sich zum ersten Mal seit 30 Jahren wiedergesehen. Diese Räumlichkeiten und das Organisationskomitee des Gymiballs ist für so ein Anlass ideal.

Herzlichen Dank dem Rektorat und Verwalter Edy Kindle für die Bewilligung das Lehrerzimmer zweckentfremden zu dürfen und ebenfalls ein Dankeschön an das OK des Gymiballs, welche die Turnhalle in einen Ballsaal verwandeln und somit vielen Jugendlichen einen unvergesslichen Abend ermöglicht haben.

Danke

Ich danke den Vorstandsmitgliedern der Elternvereinigung für die geleistete und spannende Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr

Den scheidenden Mitgliedern Christina Vedana und Jürg Nold danke ich für die konstruktive Zusammenarbeit in den letzten Jahren ganz herzlich. Jürg Nold war unser IT-Verantwortliche und Christina hatte die LieMobil unter sich.

Im Namen des Vorstandes und aller Eltern danke ich dem Rektor Eugen Nägele und den Prorektoren Christian Marti und Roland Hilti für ihren Einsatz, welche sie tagtäglich aufbringen, um die Qualität am Liechtensteinischen Gymnasium aufrecht zu halten bzw. stetig zu verbessern.

Zum Schluss möchte ich mich auch bei den Mitgliedern der EVLG für das mir entgegengebrachte Vertrauen der letzten Jahre bedanken und wünsche dem Vorstand der ELVG weiterhin viel Glück und alles Gute für die Zukunft.

Besten Dank!

Philipp Meier, Präsident 17. September 2019